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SeguNdA QuiNCeNA de diCieMbre de 2018             
PróXiMA ediCióN MiÉrCoLeS 9 de eNero
encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

SArMieNTo, LAMberT y
CorrALeNSe ArrANCAN Su

PArTiCiPACióN eN eL
TorNeo FederAL
AMATeur 2019

----------------------------------
SArMieNTo y dePorTivo

LeoNeS SoN LoS
CAMPeoNeS eN LA

beLLviLLeNSe
----------------------------------

LiCiTAN obrAS de
reAdeCuACióN y

MANTeNiMieNTo de CANALeS
eN uNióN y MArCoS Juárez
----------------------------------

MoNTe buey: NuevAS
SALAS de AiSLAMieNTo

y vigiLANCiA iNTerMediA
eN eL HoSPiTAL LoreNzo

CóLiCA
----------------------------------

bANdAS de LA regióN
reCibieroN APorTeS PArA

LA CoMPrA de
iNSTruMeNToS

Se intensifican los trabajos a días del inicio del Festival
Nacional del Malambo
Del domingo 6 al sá-

bado 12 de enero,
tendrá lugar en Laborde
la 52° edición del “Más Ar-
gentino de los Festivales”.
Como todos los años las
distintas provincias que com-
ponen nuestro territorio dirán
presentes en el evento a
través de sus nutridas dele-
gaciones. A ello se suman
una grilla de músicos de pri-
mer nivel; delegaciones in-
ternacionales; feria de arte-
sanos; gastronomía tradicio-
nal; peñas callejeras y talle-
res culturales.

PASCANAS: Comenzó la urbanización del loteo destinado al programa  “Lo Tengo”
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MoNTe MAÍz

◘ La comunidad de Monte buey se caracteriza por
trabajar de manera conjunta entre distintas entidades
de la comunidad. esto le ha permitido importantes
avances como sociedad.
La sinergia público-privado avanza y esto quedó de mani-
fiesto días atrás cuando el intendente Edwin Riva, firmó
junto a representantes de la Cooperativa Eléctrica y de
Servicios Públicos, Mutual de Asociados del Club Atlético
San Martín y Club Matienzo Mutual, Social y Deportivo, un
convenio para el financiamiento por 2.600.000 pesos des-
tinado a la construcción de viviendas de los planes Monte
Buey Mi Casa I y Monte Buey Mi Casa II.
Estos programas, que funcionan como un círculo cerrado
de ayuda mutua, han permitido la construcción de unas 35
viviendas desde su aplicación, dando un hábitat a familias
locales, generando puestos de trabajo y ventas en los
rubros de la construcción, electricidad, gas, agua, etc.

CoN uNA NoCHe de roCk deSPideN eL 2018
El venidero sábado 22 de noviembre tendrá lugar “Monte
Buey Rock 2018”, con la actuación de reconocidos artistas
de nivel regional, nacional e internacional.
En la gran noche actuarán: Similares; La Napolitana;
Lado B; Juan Antonio Ferreyra (JAF) y el retorno del ex
guitarrista de Mick Jagger, Jimmy Rip & The Trip.
El show tendrá lugar en el predio del ferrocarril y la
entrada será libre y gratuita.

MoNTe buey: FirMAN CoNveNio PArA reiMPuLSAr eL
PLAN “MoNTe buey Mi CASA i y ii”

En una entrevista man-
tenida con Canal 2 de

Monte Maíz, el intendente,
Héctor Martin, cargó con-
tra la ex conducción de
gas de Monte Maíz S.A.
que lideraba guillermo
Praderio hoy en las filas
de “Todos Por Monte
Maíz”.
El ex gerente, antes de ser
cesanteado por el municipio,
había expuesto una situa-
ción muy delicada de la en-
tidad y se llegó a rumorear
el posible cierre de la em-
presa ante la quita de un
subsidio municipal. En su
momento, Praderio contaba
un importante apoyo y todos
destacaban su gestión.
Sobre este tema y en diá-
logo con la prensa, el man-
datario local se refirió a la
actual situación de la em-
presa: “Hace cuatro meses
que se ha hecho cargo de
la administración de la mis-
ma Sebastián Marconetto y
la Contadora María Emilia

Benedetti”. 
Y continuó: “La empresa
está saneada. Hace un tiem-
po se dijo que Gas estaba
fundido y que iba a desa-
parecer. Y en cuatro meses
que lleva de gestión Mar-
conetto hemos pagado casi
todas las deudas de la em-
presa. Se pagó todo. Y era
mucha plata”. 
En otro tramo de la entre-
vista señaló: “Estamos al
día con ECOGAS. Hemos
pagado juicios que teníamos
con la AFIP. Tenemos los
sueldos del personal al día
y en esta semana se termina
de cerrar una operación para
la adquisición de una ca-
mioneta Ford (usada) para
la empresa. Además, la em-
presa ya tiene la plata guar-
dada para pagar los sueldos
y los aguinaldos”.
En su descargo, Martí pro-
siguió: “Yo quería que esto
lo diga Marconetto. Pero
igual lo digo yo porque acá
hace cuatro meses –y esto

me dejó muy caliente- se
dijo que Gas estaba fundido
y que venía la quiebra irre-
mediablemente”.
En el mismo tono, continuó
el mandatario municipal:
“Muchachos, nosotros no hi-
cimos ningún milagro y no
pedimos ningún crédito. Lo
que hicimos fue emprolijar
la gestión. Y con los papeles
en la mano; no con los pa-
peles escondidos debajo de
la mesa. El pueblo tendrá
su veredicto. Quiero la
Asamblea Anual Ordinaria
urgente. Seguramente va a
haber renovación de algunas
autoridades y vamos a in-
formar todo pero con la ver-
dad. Y que no nos vengan
con el verso de que si no
están ellos (por la adminis-
tración anterior) el Gas se
funde. No papá. Ahora te-
nemos gente seria traba-
jando, tanto la Contadora
Benedetti como Marconetto
son muy responsables y de
perfil bajo”.

Martin destacó el cambio que tuvo gas de
Monte Maíz con los nuevos administradores
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TrANSPorTe

Con banderas argentinas,
aplausos y celebracio-

nes, entremezclados con lá-
grimas de emoción y nos-
talgias, hizo su aparición la
formación que transportaba
a gran cantidad de pasajeros
quienes sorprendidos esta-
ban presenciado los festejos
de una comunidad que re-
cupera su sentido de perte-
nencia.
Los gestos de los vecinos ex-
plicaban lo que no podían las
palabras, volver a contar con
una remozada estación que
permitiera después de 26 años
volver a tener una parada del
servicio de trenes.
Se interpretó como una repa-
ración histórica ya que fue la
primera estación en la provincia
y primer tramo interprovincial

argentino, además de ser punta
de riel por un año. 126 años
después de la llegada del riel,
en julio de 1992, el tren de pa-
sajeros dejaba de parar en
nuestra ciudad por disposición
del gobierno nacional de en-
tonces, marginando a la histó-
rica estación del sistema fe-
rroviario del país.
De uno de los vagones bajó
el intendente, Carlos Briner,
quien estaba acompañado por
funcionarios municipales.
Hubo agradecimientos espe-
ciales a la Presidencia de la
Nación Presidente Mauricio
Macri y al Ministerio de Trans-
porte porque la reapertura de
la estación local forma parte
de la reactivación del tren de
pasajeros en el interior del
país. "Sin esa voluntad, no se

podría haber alcanzado este
viejo anhelo bellvillense", se-
ñalaron desde el municipio.
Luego de despedir a la for-
mación que continuaba su viaje
con destino a Córdoba, hubo
palabras emocionadas del in-
tendente quien destacó el es-
fuerzo conjunto con personas
e instituciones para alcanzar
este logro que beneficia a la
comunidad y la región, mientras
que el Prof. Vieyra entregó
como obsequio al Dr. Briner,
un tren en miniatura.
El Centro Municipal de Estu-
dios Históricos, junto al Concejo
Deliberante y autoridades mu-
nicipales, descubrieron una
placa alegórica con una síntesis
histórica y el reflejo de este
inolvidable momento.
Finalmente, evocando a los

el tren de pasajeros sumó una
parada en bell ville

inmigrantes que llegaban a la
zona utilizando el tren de pa-
sajeros con las otrora locomo-
toras inglesas a vapor, el artista
local Francisco Sierra interpretó
obras del “del canto o canto lí-
rico”, despertando emociones,
lágrimas y repetidos aplausos
por la concurrencia que per-
maneció en el andén hasta el
cierre del encuentro. 

Un integrante del equipo de
trabajo de la formación, dijo:
“En mis años de ferroviario
nunca había visto un espectá-
culo tan espontáneo de la gente
para recibir un tren”.
En todo momento, se podía
escuchar como música de fon-
do el recordado tema del can-
tautor bellvillense Christian
Roth “Tren bajo el sol”.
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ProviNCiALeS

SSuucc..   PPaassccaannaass
SSuucc..  LLaabboorrddee

SSuucc..  WW..  EEssccaallaannttee
wwwwww..eellbbeerr ll iinneess..ccoomm..aarr

El gobernador Juan
Schiaretti, lanzó la tem-

porada turística que contó
con la presencia del secre-
tario de Transporte de la Pro-
vincia, gabriel bermúdez; el
director de la Agencia Cór-
doba Turismo, Julio bañue-
los y el presidente de bancor,
daniel Tillard, presentaron
el acuerdo “Compromiso ve-
rano 2019”.
En este marco, el Banco de
Córdoba anunció sus propues-
tas “Mucho Verano” para con-
tribuir a una exitosa temporada
estival y promover una de las
principales industrias locales:
el turismo.

El presidente de Bancor, Da-
niel Tillard, enumeró los bene-
ficios para promover la recre-
ación de todos los cordobeses.
Las promociones y ventajas
se extenderán hasta el 31 de
marzo del 2019:
Festivales: 20% de ahorro
para compras con tarjetas de
débito y crédito de Bancor y
hasta 6 cuotas sin interés con
Cordobesa y Visa Bancor. Los
festivales incluidos son:  Doma
y Folklore de Jesús María,
Cosquín, el Encuentro de Co-
lectividades de Alta Gracia y
el Festival de Peñas de Villa
María.
Gastronomía: 20% de ahorro

para compras con tarjeta de
crédito Cordobesa y Visa Ban-
cor, y tarjeta de débito.
Teatros: 10 % de ahorro con
tarjetas de débito y crédito del
banco, y hasta seis cuotas sin
interés con tarjetas Cordobesa
y Visa Bancor
Hotelería: hasta seis cuotas
sin interés con tarjeta de crédito
Cordobesa y Visa Bancor.
Transporte Interurbano: hasta
3 cuotas sin interés con tarjeta
de crédito Cordobesa y Visa
Bancor.
Parques Recreativos: hasta
seis cuotas sin interés con tar-
jetas de crédito Cordobesa y
Visa Bancor.

Con importantes promociones el banco
de Córdoba lanzó “Mucho verano”

SANTA euFeMiA: CoNCurSo NAvideÑo
◘ Santa eufemia se prepara para la celebración de la
Navidad con el desarrollo del segundo “Concurso Na-
videño” del cual participa toda la comunidad.
El mismo es organizado por la Fundación Solidaria quien
convocó a los vecinos del pueblo a ornamentar los frentes
de las viviendas y a las vidrieras de los comercios con mo-
tivos navideños.
La idea fundamental de la propuesta es alentar y estimular
la decoración relacionada a las fiestas y desarrollar las ac-
tividades entre los vecinos y la Fundación.
El concurso posee dos categorías: Exterior de Viviendas
Particulares y Vidrieras Comerciales.
Cada una de ellas tendrá un primer y segundo premio, de
acuerdo a los criterios de clasificación que realice el jura-
do.
El próximo 24 en horarios de la tarde a confirmar, se
darán a conocer los ganadores y se entregarán los premios
a quien corresponda.
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Del domingo 6 al sá-
bado 12 de enero,

tendrá lugar en Laborde
la 52° edición del “Más Ar-
gentino de los Festivales”.
Como todos los años las
distintas provincias que com-
ponen nuestro territorio dirán
presentes en el evento a
través de sus nutridas dele-
gaciones. A ello se suman
una grilla de músicos de pri-
mer nivel; delegaciones in-
ternacionales; feria de arte-
sanos; gastronomía tradicio-
nal; peñas callejeras; talleres
culturales y un sin número
de actividades que rodean
al evento.
El panorama local y zonal
se transforma durante una
semana y el movimiento de
personas se hace incesante
a toda hora.
Las casas en alquiler se
agotan, los comercios tra-

bajan mucho más de lo ha-
bitual, los clubes reciben a
los visitantes en sus piletas
y el sector gastronómico tra-
baja a tiempo completo.

ACTividAdeS
domingo 6 de enero:

19 hs. Desfile de Delega-
ciones en Plaza Olmos.
21 hs. Apertura oficial.
Inicio de competencia.

Lunes 7 de enero:
Lucas Caceres (Santiago
del Estero).
Consagración Musical Ma-
lambo 2018 - Mate Gaucho
Instrumental (Rosario).

Martes 8 de enero:
Jony Bisotto integrante de
La Voz Argentina.
La Rienda Folklore (Men-
doza).
Competencia.

Miércoles 9 de enero:
Añapa Dúo (J. Posse - Cór-
doba).
Los Negros (Laborde).
Árbol de Sal (Marcos Juá-
rez- Córdoba).
Competencia.

Jueves 10 de enero:
Adrián Maggi (Bs. As.).
Competencia.

viernes 11 de enero:
El humor de "Popo Giave-
no".
DUO Heredero (La Plata).
Competencia.

Sábado 12 de enero:
José Luis Aguirre (Córdo-
ba).
Emiliano Zerbini (La Rioja).

Consagración Campeón
Nacional del Malambo
2019.

◘ A los fines de despedir el año, la Municipalidad de
Justiniano Posse organizó para el venidero sábado 22
de diciembre un show al aire libre que combina buena
música con gastronomía de primer nivel.
Estarán presentes en el escenario “Ella es tan Cargosa” y
“Estelares”.
En tanto, a lo largo del predio del ferrocarril se emplazarán
los pintorescos Foodtrucks, donde el público podrá degustar
de la más variada gastronomía.
La entrada será libre y gratuita.

Justiniano Posse despide el año con los
Foodtrucks y bandas en vivo
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ProviNCiALeS

El gobierno de la Pro-
vincia de Córdoba, a

través del decreto 1930-
18, dispuso el receso para
los agentes de la Admi-
nistración Pública provin-
cial del 2 al 31 de enero
próximo.
La medida se fundamenta
en que en este periodo se
observa “una marcada dis-
minución de trámites y ges-
tiones en distintas áreas del
Gobierno Provincial, esto es,
menores niveles de actividad
y requerimiento de servicios
por parte de los ciudadanos
y de los Poderes Legislativo
y Judicial de la Provincia de
Córdoba”.
De este modo, un ordenado
manejo de los recursos hu-
manos, materiales y ener-
géticos, con miras a la ra-
cionalización del gasto pú-
blico hacen conveniente dis-
poner de este receso admi-
nistrativo. En consecuencia,
se otorgará durante ese tiem-
po la correspondiente licen-
cia anual ordinaria a los
agentes de la Administración
Pública Provincial centrali-
zada, “con excepción del
personal que resulte nece-
sario afectar a guardias mí-
nimas para el cumplimiento

de las tareas consideradas
indispensables, en cuyo caso
deberán ser autorizados por
los titulares de las áreas res-
pectivas”.
En tal sentido, cabe señalar
que el mismo decreto tam-
bién exceptúa del receso a
las áreas que a continuación
se detallan: 
* Ministerio de Salud (agen-
tes comprendidos por las le-
yes 7625 y 7233 que presten
servicios en centros asis-
tenciales)
* Ministerio de Gobierno
(áreas de Seguridad y Ries-
go Climático y Catástrofes).
* Ministerio de Justicia y
Derechos Humanos (Servicio
Penitenciario, áreas de asis-
tencia y personal que a tal
efecto se designe).
* Ministerio de Educación
(escuelas de ciclo especial
de verano).
* Secretaría de Transporte
(áreas y personal que a tal
efecto se designen).
* Ministerio de Finanzas,
las siguientes reparticio-
nes: Dirección General de
Rentas, Dirección de la Po-
licía Fiscal, Registro General
de la Provincia, Dirección
General de Inspección de
Sociedades Jurídicas, Re-

gistro Oficial de Proveedores
y Contratistas del Estado, y
Registro de Constructores
de Obras; la Secretaría Ge-
neral de la Gobernación
(agentes designados al ma-
nejo del Plan de Contingen-
cias y Dirección de Jurisdic-
ción Atención al Ciudadano);
la Policía Ambiental depen-
diente del Ministerio de Agua,
Ambiente y Servicios Públi-
cos; el Ministerio de Trabajo
(áreas y personal que a tal
efecto se designen).
Secretaría de Equidad y
Promoción del Empleo (áre-
as y personal que a tal efecto
se designen).
Sistema Único de Atención
al Ciudadano de Río Cuar-
to.
Boletín Oficial Electrónico
dependiente de la Fiscalía
de Estado.
Finalmente, y en relación a
las festividades de fin de
año próximas a celebrarse,
resulta conveniente recordar
que los lunes 24 y 31 de di-
ciembre han sido decretados
como días no laborables por
el Gobierno nacional. A partir
de lo dispuesto, no habrá
actividad en la Administra-
ción provincial en los días
mencionados.

en enero habrá receso en la
Administración Pública

◘ La Municipalidad de Pascanas dio inicio al proceso
de urbanización donde se encuentran emplazados los
lotes del programa provincial “Lo Tengo”.
Días atrás, el intendente, Rodolfo Filipponi había recibido
de parte del ministro de Desarrollo Social, Sergio Tocalli,
756 mil pesos para llevar adelante la obra.
Los solares 30, se encuentran ubicados en el sector
noreste de la población.
Allí, se ha abierto una nueva calle y se está instalando la
red de agua potable.
De ahora en más la comuna tendrá que ir certificando las
obras para la llegada de nuevos aportes.

PASCANAS: Comenzó la urbanización del
Plan “Lo Tengo”
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◘ La Municipalidad de Colonia bismarck recibió el
equipamiento necesario para armar una nueva plaza
recreativa y saludable a metros del Palacio Municipal.
Los nuevos juegos infantiles junto a aparatos para realizar
actividades físicas serán colocados en los próximos días.
A su vez, los juegos que actualmente estaban en el lugar
serán trasladado al sector sudoeste de la localidad en cer-
canías de la Escuela Bernardino Rivadavia. 

Colonia bismarck construirá una nueva
plaza con juegos infantiles y de salud

breveS

Se realizó en el auditorio
del Centro Cívico la ter-

cera entrega de créditos y
apoyos en instrumentos del
programa Aplaudamos a las
bandas.
En el acto, que fue presidido
por el presidente de la Legis-
latura provincial, Oscar Gon-
zález y la presidenta de la
Agencia Córdoba Cultura,
Nora Bedano, 36 instituciones
de toda la provincia recibieron
465 instrumentos beneficiando
directamente a 1.614 niños y
jóvenes. Allí estuvieron pre-
sentes delegaciones de Monte
Maíz; Justiniano Posse; .
Además, se entregaron 24
créditos a tasa cero para com-

pra de instrumentos, imple-
mentos o insumos de hasta
70 mil pesos.
“Aplaudamos a las bandas”
es una iniciativa que la Agen-
cia Córdoba Cultura imple-
mentó este año con el propó-
sito de apoyar la labor musical
y brindar herramientas de con-
tención social y comunitaria
a través de la música.
El dinero sirvió para entregar
más de mil instrumentos be-
neficiando a 4 mil niños y jó-
venes en situación de vulne-
rabilidad social  y a decenas
de músicos y grupos cordo-
beses.
El programa Aplaudamos a
las Bandas, dedicado a apoyar

la labor de músicos y grupos
musicales de Córdoba y a
sustentar la labor social de
orquestas y asociaciones ci-
viles que contienen a niños y
jóvenes, entregó durante este
2018 más de mil instrumentos
e implementos beneficiando
a 72 instituciones y a más de
4 mil niños y jóvenes.
También se completó la en-
trega de 121 créditos de hasta
70 mil pesos, mejorando la
capacidad técnica, sonora e
instrumental de grupos y so-
listas de toda la provincia.
En total, la inversión social
en créditos a tasa cero e ins-
trumentos fue durante este
período de $ 11.954.696,84.

MoNTe MAÍz SuMó uNA NuevA uNidAd PArA eL TrASLAdo de NiÑoS

Se trata de una Renault Master de 15 asientos completamente
equipada, para el traslado de los chicos que asisten al
Instituto Divino Niño Jesús. 
Se trata de una inversión de $1.300.000 cuyos fondos
llegaron, en su mayoría, desde el Gobierno Nacional luego
de una gestión del intendente Héctor Martín.
-----------------------------------------------------------------------------

eL CLub beLL diCTArá eL ProFeSorAdo
eN eduCACióN FÍSiCA

La oferta educativa se pondrá en marcha el próximo año.
En tal sentido están abierta las inscripciones y fijándose
para inicio de actividades la fecha del 26 de febrero.
Por información dirigirse a la secretaría del club (Colón 89, o
en la sede del profesorado Bv. Colón 135 primer piso). Una
gran noticia para la ciudad, la región y por supuesto para
nuestra institución.

◘ en su plan permanente de renovación del parque automotor municipal, Laborde ha
adquirido dos nuevas unidades.
En primer término se trata de un camión Iveco Tector 0 km. al cual se le ado-
sará una caja y en segundo lugar es una autoelevadora 2015, la cual cumplirá
múltiples funciones.
Desde la comuna señalaron: “Trabajar de manera eficiente es nuestro compro-
miso con la comunidad por ello sumamos nuevas unidades. Los mismos esta-
rán destinados a la recolección de residuos y a la bloquera”.
Estos vehículos sumados a los ya adquiridos hacen un total de 27 unidades
correspondientes al periodo 2011-2018

ProviNCiALeS

bandas de la región recibieron aportes
para la compra de instrumentos

La Municipalidad de Laborde sumó nueva maquinaria a su
Parque Automotor
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Sección DEPORTES
LigA beCCAr vAreLA - FiNAL - TorNeo CLAuSurA

LigA beCCAr vAreLA - SArMieNTo CAMPeóN deL SuPer CuATro

Sarmiento, Lambert y Corralense arrancan su
participación en el Torneo Federal Amateur 2019
Sarmiento de Leones por

la Liga bellvillense;
Lambert de Monte Maíz por
la Liga beccar varela y Co-
rralense por la Liga del Sur
arrancarán su participación
en el Torneo regional Fede-
ral Amateur 2019 que orga-
niza el Consejo Federal del
Fútbol Argentino.
El campeonato dará comienzo
el venidero 27 de enero y otor-
gará cuatro plazas al Torneo
Federal A.
Los clubes que tomarán parte
del certamen han surgido de
la siguiente manera:
139 Equipos del Torneo Fe-
deral B 2017.

16 Equipos Ascendidos del
Torneo Federal C 2018.
16 Equipos Finalistas del Tor-
neo Federal C 2018. 
8 Equipos Descendido del Tor-
neo Federal A 2017/18.
Más dos equipos de cada una
de las Ligas del Interior.
Se disputará por Regiones, y
se conformarán zonas de seis
a ocho equipos cada una. Los
clubes se medirán  todos contra
todos, en partidos de ida y
vuelta, uno en cada sede.
Clasifican a la Etapa Final los
ubicados en el primer y se-
gundo lugar de todas las zo-
nas.
Los equipos de nuestra región

participarán en la Región Cen-
tro.
etapa Final:
Estará integrada por los equi-
pos clasificados de la Etapa
Clasificatoria, disputándose por
eliminación a doble partido,
uno en cada sede.(Play Off).
Los cruces se armarán por
cercanía geográfica (excepto
en al primera fase) y jugarán
un número aproximado de 4 a
6 play off hasta determinar los
4 ascendidos.
Fecha de armado de Zonas:
Viernes 21 de Diciembre del
2018.
Fecha de sorteo de Fixture:
Viernes 4 de Enero de 2019.

El Polideportivo Centenario de la localidad
de Idiazábal fue escenario de la definición
del Torneo Preparación 2018 de primera divi-
sión, organizado por la Liga Beccar Varela en
una apuesta de incentivar a los cuatro clubes
que no participaron del fútbol mayor en 2018. 
Sarmiento se consagró campeón al imponerse
5 a 4 en definición por penales sobre G.
Renny de W. Escalante. En el tiempo regla-

mentario de la final igualaron 0 a 0. En el pre-
liminar, Sp. Rural de Santa Eufemia se adjudicó
el tercer puesto, tras derrotar 2 a 0 a Unión
de Bengolea.
El equipo dirigido por Hernán Ladrón De
Guevara se quedó además con el premio a la
valla menos vencida, y su delantero Alejandro
Salinas resultó el máximo anotador del torneo
con tres goles.
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SArMieNTo biCAMPeóN
En el tercer partido final, ven-
ció a Matienzo de Monte Buey
por 2 a 1. Las anotaciones
llegaron en los pies de Fer-
nández y Martínez. Con este
resultado logró el bicampeo-
nato de la Divisional A
Sarmiento se pudo arriba en
el marcador a los 29´ cuando
tras una serie de rebotes en
el área defendida por el ar-
quero Colombo, Juan Fernán-
dez tomó un balón a centí-
metros del área, metió un de-
rechazo implacable al ángulo
izquierdo para poner las 1 a
0.
A la 27´ de la segunda parte,
Matienzo logró remontar el
resultado a través de Ricardo
Casalánguida quien apareció
solo para tocar ante Gobbi y
poner el 1 a 1.
Cuando el partido se encon-
traba en tiempo reglamentario,
el guardametas “Tricolor”

Nahuel Colombo, salió lejos
del área para buscar un tiro
libre, salió un contragolpe letal
del “Demonio” y Facundo Mar-
tínez remató desde 45 metros
con el arco libre para que la
pelota ingrese sobre el poste
izquierdo y ponga el 2 a 1 fi-
nal.
Estadísticas
En total jugó 18 partidos,
ganó 10, empató 7 y perdió
1, 29 goles a favor, 14 en
contra + 15 de diferencia, jugó
por 54 puntos y sacó 37, el
68, 51% de los puntos.

eL dePorTivo Logró dAr
LA vueLTA

Deportivo Leones se consa-
gró campeón del torneo clau-
sura de la Divisional B, deno-
minado “Centenario del Club
Unión de Morrison”. Lo hizo
tras vencer en los dos partidos
finales a Sportivo Unión de
General Ordóñez.
En la ida (1-0) el único gol
de la tarde lo marcó Rodolfo
Fernández para la escuadra
de Leones. En la vuelta (2-
0), las conquistas fueron lo-
gradas por Gregorio Sisterna
y Alejo Fauro.
De esta manera los conduci-
dos por Iván Díaz, lograron
dar la vuelta olímpica y as-
cender a la Divisional A.

Sarmiento y deportivo Leones son los
campeones en la bellvillense
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Sección AGROPECUARIA
eMPreSAriALeS

-------------VENDO------------
1- rastra a discos desencentrada AgroMec - 

36 platos - llantas duales.
1- Tractor New Holland TM 180 - Modelo 2007

1- Tractor Agco Allis 6.190 -  Modelo 2007.

1- Tractor Massey Ferguson 1185 completo. Con
pala frontal incorporada.

1- Paratil gerardi 9 púas. Con cuchillas, resorte,
cuatro cubiertas. Alas plegables para transportalo.

1- Acoplado vaquero a valtren 
de 2.20 mts. x 4 mts.

1- Acoplado barandas altas 2 mts. x 4 mts.
2- Tolvas 7/8 toneladas engomadas.

------------------------------------------------------
Agro-MAQ - La Carlota -

Tel.: 03584-15401498

En el Ministerio de Agua,
Ambiente y Servicios

Públicos se llevó a cabo la
apertura de ofertas corres-
pondiente a la licitación de
la obra “readecuación y
mantenimiento canales de la
Provincia de Córdoba”.
De acuerdo al proyecto, las
obras se ejecutarán en un plazo
de 365 días en las que con
cuatro zonas en la provincia
que se dividirá de la siguiente
manera:
ZONA I: cuencas del Sistema
del Río Primero (Suquía); Sis-
temas de Traslasierras y Sis-
tema de Arroyos del Noreste.
ZONA II: cuencas del Sistema
Río Tercero (Ctalamochita) –

Cuenca Alta del Río Carcarañá
y Sistema Río Segundo.
ZONA III: cuencas del Sistema
Río Cuarto (Chocancharava) –
Cuenca Alta del Río Carcarañá
y Región Centro y Sur de los
departamentos Unión y Marcos
Juárez.
ZONA IV: cuencas del Sistema
Río Quinto (Popopis) – Arroyo
Santa Catalina – Arroyo El Gato
– Arroyo Ají – Canal Devoto –
y Canales hacia La Picasa.
Los trabajos que se ejecutarán
consisten básicamente en ca-
nalizaciones de desagües, que
permitirán el drenaje controlado
de vastos sectores que se ven
afectados por anegamientos
en los periodos de excedencia

en el régimen de precipitaciones
y que, a su vez, protegen a im-
portantes centros poblados e
infraestructura vial tanto rural
como urbana.
Todas estas canalizaciones
dispondrán de las obras nece-
sarias tales como alcantarillas
para cruces de caminos veci-
nales y rutas, saltos para control
de erosión, protecciones contra
erosión, entre otras, que ase-
guren un adecuado funciona-
miento hidráulico de los siste-
mas.
Cabe recordar que el presu-
puesto provincial es de
$176.638.277,65 y el plazo de
ejecución está previsto en 365
días corridos.

Licitan obras de readecuación y
mantenimiento de canales
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◘ La bolsa de Cereales de buenos Aires informó que
“las heladas registradas durante las últimas semanas
sobre la provincia de buenos Aires, sumado a los
bajos rendimientos recolectados en el Núcleo Norte y
a la pérdida de área cosechable como consecuencia
de la caída de granizo en sectores del norte de La
Pampa y sur de Córdoba, provocaron una reducción
de 200.000 toneladas en la proyección de producción
de trigo para la campaña 2018/19”.
La BCBA informó que de todas maneras una gran propor-
ción de los lotes implantados sobre el sur de Buenos
Aires, que continúan llenando grano, mantienen una con-
dición de cultivo adecuada y podrían registrar productividades
superiores a las acumuladas durante el ciclo previo.
En paralelo, la cosecha del cereal progresó con fluidez
durante la última semana y logró alcanzar el 57,4 % del
área apta con un volumen acumulado que superó las
9.500.000 de toneladas. 

recortaron las estimaciones de la
producción de trigo en 200 mil toneladas

SeNASA eliminará más del 30% 
de áreas y cargos

◘ desde el organismo advierten que se trata de “un
avance en el proyecto que busca desburocratizar y mo-
dernizar el Senasa”, y que la estructura organizativa
actual es “más profesional y regionalizada”.
Según comunicaron desde el área, la medida se inscribe
en los objetivos del Gobierno Nacional que recomendó una
reingeniería organizacional de las estructuras organizativas
del Estado.
En los 12 artículos y 7 anexos se deja claro el objetivo de
dotar al Senasa de “mayor agilidad y eficiencia en sus deci-
siones y acciones para cumplir con las responsabilidades
que le son propias: salvaguardar la sanidad animal y vegetal
y la inocuidad de los alimentos”.
En la nueva estructura del organismo se eliminaron un 30%
de áreas o cargos a los que se calificó de “obsoletos” o que
“respondían a un contexto diferente al actual”



Sección SALUD

SALud PÚbLiCA

elevadas temperaturas: Como
prevenir el golpe de calor
En días con elevadas tem-

peraturas, es necesario
mantenerse alerta con res-
pecto al sol, el calor y sus
riesgos. Tanto en la vida co-
tidiana, como al momento
de hacer deporte, el calor
puede ser peligroso si no se
toman medidas precautorias.
Uno de los peligros es el de
padecer un trauma térmico –
lo que comúnmente se deno-
mina “golpe de calor-, cuando
el calor extremo genera pérdida
de agua y de sales esenciales
que perjudican el buen funcio-
namiento del organismo. Esto
se produce con mayor asidui-
dad cuando pasan varios días
con escasa diferencia térmica
y no le permiten al cuerpo re-
cuperarse durante las horas
de la noche.
Otro de los riesgos es el de
sufrir una insolación. Esto se

provoca cuando ocurre una
exposición prolongada y en
horarios críticos al sol, y su
principal manifestación son las
quemaduras en la piel. Ante el
calor extremo, los más vulne-
rables son los bebés; los niños
pequeños; los mayores de 65
años de edad y quienes pade-
cen enfermedades crónicas,
respiratorias o cardíacas, como
hipertensión arterial; obesidad
y diabetes.
El Ministerio de Salud de la
Provincia recomienda acudir a
la consulta médica ante algu-
nos de los siguientes síntomas:
fiebre, sed intensa, sensación
de calor sofocante, piel seca,
mareos o desmayo, dolor de
estómago, falta de apetito y
náuseas, dolor de cabeza y
desorientación.
Cómo prevenir los efectos no-
civos del calor

-No exponerse al sol en los
horarios de temperaturas pico
(entre las 11 y las 16).
-Tomar mucho líquido, prefe-
rentemente agua. En el caso
de los bebés, darles el pecho
con mayor frecuencia. Si tienen
más de 6 meses, ofrecerles
agua fresca y segura, sin es-
perar que la pidan.
-Ingerir frutas y verduras y
evitar comidas calóricas y
abundantes.
-Vestir con ropa clara y hol-
gada y usar gorro.
Cómo ejercitarse
Es oportuno también reducir
la actividad física durante estos
días, pero para quienes hacen
deporte con asiduidad, las re-
comendaciones son:
-Practicarlos o a la mañana
temprano o a la tarde, después
de las 19 horas.
-Hidratarse permanentemente,
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MoNTe buey

en lo posible con bebidas que
poseen sales.
Cuidado de la piel
Además de no exponerse en
las horas pico, se recomienda
usar protector solar de factor
20 por lo menos; aplicarlo de
forma uniforme en todo el cuer-

po, incluyendo empeines, ma-
nos y cuello; y repetir la apli-
cación luego de sumergirse al
agua o si pasan varias horas.
Es importante remarcar que
se deben respetar en forma
estricta los horarios seguros
en el caso de los niños, y co-

locarles protector siempre, ya
que es la exposición solar en
la infancia la que representa
más riesgo para el cáncer de
piel en el futuro. Asimismo, se
debe evitar completamente que
los menores de un año per-
manezcan al sol.

◘ Quedaron oficialmente inauguradas las
nuevas dependencias del Hospital Muni-
cipal dr. Lorenzo Cólica.
Tras la bendición del Padre Néstor Pucheta,
el director de Salud y Acción Social, Dr. José
Alberto Morales Agüero, explicó las caracte-
rísticas de la nuevas salas de aislamiento y
vigilancia intermedia, completamente equipa-

das, que se incorporan para brindar más y
mejores servicios de salud para la localidad.
A su turno, el intendente Municipal, Edwin
Riva,manifestó su satisfacción por una nueva
obra concretada, y destacó que la misma re-
presenta una inversión de 1.500.000 pesos,
aportados por el municipio y la cooperadora
de la institución.

Nuevas salas de aislamiento y vigilancia intermedia
en el Hospital Lorenzo Cólica




